

ait qu'on a envie de vite grandir, et en même temps de retourner en en

Qui n'a jamais repensé à ces petits détails, qui font de l'enfance ce qu'elle était ? Qui n'a jamais été nostalgique ?

Ah ! L'enfance, quel drôle de mot !

Pour certains, ce mot ne signifie rien, pour d'autres, un tas de souvenirs...

Il y en a même qui ne se souviennent de rien, les pauvres...

Pour ma part, les souvenirs se bousculent plus que tout dans ma tête...

Dès que je sens une odeur, que je retrouve un vieil objet, ça me fait une sorte de flash back, allez, avouez, cela vous est déjà arrivé !

Pareil pour les musiques... Pas forcément connues, mais dès que je les entends, ça me projette dans une période de ma vie spéciale, peut être le moment où j'écoutais cette chanson tous les soirs...

Bref, j'ai une chanson pour chaque humeur... D'un côté, c'est bien, ça m'aide à me souvenir... Mais à trop vouloir se souvenir on s'y perd je trouve...

J'adore retrouver des boîtes anciennes, où je retrouve des jouets d'enfance, des billes, des pogs, mes vieux élastiques...

Je repense aux jeux que je faisais en primaire, le triangle, c'est un jeu où chacun met son pied dans l'élastique et où le joueur doit sauter au dessus. C'était marrant mais à partir d'un certain niveau, c'était un peu casse gueule !

Mais bon, je suis encore entière, c'est l'essentiel !

Les billes !!! Ca, tout le monde connaît ! Il y avait plusieurs modes dans mon école, il y avait des périodes, la période des pogs, des billes, des élastiques ou des cordes à sauter, bizarre car le temps n'y était pour rien !

C'est con à dire, mais c'est une question que j'me suis toujours posé !

C'est bizarre...

Vous vous rappelez des chansons que vous chantiez en tapant dans vos mains du genre "Trois p'tits chats, trois p'tits chats, trois p'tits chat, chat, chat..." Ou bien "Gui gui lau llau meuh meuh, Guillaumeuh le méchant homme, qui a tué trois milliards d'hommeuh, sa femme, l'impératriceuh, c'est bien la reine des saucisseuh..."

Bon, là ça risque moins de vous parler ! Mais ceux qui étaient dans mon école s'en rappellent, j'en suis sûre !

Toujours est-il que je ne les ai pas oubliés !

C'est bizarre ça, on peut très facilement oublier un cours de Maths, mais ça, je crois que ça ne s'oublie pas !

L'esprit est sélectif, c'est bien connu !

Je suis nostalgique de ce temps là, mais ça fait que 4 ans que j'ai quitté la primaire (avec un grand empressement d'ailleurs), je trouvais les élèves de ma classe trop gamins, trop ceci, trop cela...

Ca n'a pas trop changé d'ailleurs, quoi que, je dois dire qu'à partir de la 3^e, les garçons commencent à grandir dans leur tête et, pour de rares exceptions, c'est déjà fait depuis longtemps... Bref, j'arrive en fin de 3^e, et je croise les doigts, pour que la mentalité des jeunes en seconde soit différente... Que l'on ne se retrouve pas en plein dans les collocataires...

J'avoue, c'est marrant les collocataires, mais c'est carrément nul en même temps, mais bon, on ne fait pas un débat là dessus...

ait qu'on a envie de vite grandir, et en même temps de retourner en en

Bon, changeons de sujet... J'ai beaucoup déménagé (une dizaine de fois) mais j'ai eu de la chance, de rester dans la même ville (mais pas dans la même maison) du CE1 à la 3è donc, j'ai toujours connu les mêmes personnes.

Mon frère n'a pas une cette chance lui, de ses 1 ans à ses 14 ans, il a fait que de bouger, de la Normandie à la Seine et Marne...

Tout ça pour dire que je ne connais jamais les vieux greniers de famille, de grand-mère... Qui en a un pour moi ?

Pour que je puisse déballer les cartons, trouver de vieilles photos, de vieux objets... Halala...

Je trouve que le temps passe trop vite, le problème, c'est que je n'oublie jamais rien (à part les cours de Maths ! Lol) donc, j'ai toujours l'impression que ça fait à peine 2 jours que certains événements se sont passés alors que ça fait 5 ans, mais "plus belles années" passent beaucoup trop vite" !

La période où je cueille les cerises (tous les ans) dans mon jardin arrive de plus en plus vite... (bon je ne m'en plein pas, j'adore ça !). J'ai peur de grandir trop vite, que je n'en profite pas assez...

Il faut que je fasse quelque chose, pour ne pas m'emprisonner dans mes propres souvenirs mais avec tout ces "flash back", c'est vraiment difficile !

J'espère ne pas être la seule à raisonner comme ça...

Je redéménage dans 1 mois, je change de maison et de collège (J'vais au lycée), pour moi, c'est une nouvelle vie, je la recommence à zéro...

Inutile de préciser que mon journal intime est plein à craquer, mais je me dis que plus tard, je serai contente de retrouver mes propres souvenirs...

Des fois, j'ai l'impression que la nostalgie est une maladie et que, je n'arriverai jamais à la guérir... Les gens autour de moi disent que c'est l'adolescence... vous en êtes sûres ??

C'est pour cela que j'ai écrit cet article, je voudrais avoir votre avis qui m'aiderait beaucoup...

Savoir si je suis si folle d'être comme ça... ?

Je pense qu'il faut **vivre la vie au moment présent** et c'est ce que je vous conseil, d'ailleurs moins je repense à mon passé, mieux je me porte...

Alors sur ce, merci de m'avoir écouté !